

PRESSEMITTEILUNG

Klaus Rein wird Vorstand in Sigmaringen

Kreissparkassen-Direktor und Pressesprecher Klaus Rein verlässt die Kreissparkasse Tübingen zum 30. Juni 2022

Tübingen, 06.10.2021 – Nach 35 Jahren bei der Kreissparkasse Tübingen wird Klaus Rein zum 1. Juli 2022 Vorstandsmitglied der Hohenzollerischen Landesbank Kreissparkasse Sigmaringen.

Klaus Rein ist ein „waschechter“ Sparkässler. Seine Karriere bei der Kreissparkasse Tübingen begann er 1987 mit der Ausbildung zum Bankkaufmann. Nach Weiterbildungen innerhalb der Sparkassenfinanzgruppe durchlief er verschiedene Stationen und sammelte umfangreiche Erfahrungen.

Dazu zählten Bereiche und Abteilungen wie der Unternehmenskundenbereich in Mössingen und das Kreditsekretariat im Carré in Tübingen, dessen Leitung er 2004 übernahm. Nur ein Jahr später wurde er zum Verhinderungsvertreter des Vorstands bestellt und übernahm 2006 die Leitung des Vorstandssekretariats sowie die Position des Pressesprechers. Seit 2018 ist er außerdem Leiter der Abteilung Unternehmenssteuerung.

„Für uns ist es ein großer Verlust, denn mit Klaus Rein verlässt ein überaus kompetenter Kollege unsere Kreissparkasse. Als überzeugter Sparkässler hat er unser Haus positiv geprägt – seine menschliche Art und seine umfassende Kompetenz werden fehlen“, sagte Dr. Christoph Gögler, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen. Dennoch freue er sich für Klaus Rein, der nun eine noch verantwortungsvollere Aufgabe übernehme.

Auch Hans Lamparter, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Tübingen, beglückwünschte den 55-Jährigen zur neuen Position. Er sieht dessen Weggang mit einem lachenden und weinenden Auge. „Für mich ist das auch ein Zeichen dafür, dass die Kreissparkasse Tübingen gute Leute hat, die anderswo gebraucht werden. Die Kreissparkasse Tübingen wünscht ihm viel Erfolg bei der neuen Aufgabe.“



Fotonachweis: Kreissparkasse Tübingen

Bildunterschrift: Kreissparkassen-Direktor und Pressesprecher Klaus Rein verlässt die Kreissparkasse Tübingen zum 30. Juni 2022 und wird Vorstandsmitglied der Hohenzollerischen Landesbank Kreissparkasse Sigmaringen.

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer
Abteilungsleiter Marktkommunikation
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbachackerstraße 2
72072 Tübingen
Telefon: 07071 205-3050
Telefax: 07071 205-3040
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 838 Mitarbeitenden im Jahr 2020 eine Bilanzsumme von 5,643 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de